

## **Establecen alianza de cooperación para implementar Proyecto de Educación Básica para jóvenes y adultos y alfabetizar a ciudadanos en 20 comunidades**

- El Proyecto ALFAZUCAR promueve el acceso a la educación básica a jóvenes y adultos en las comunidades azucareras del país.
- El proyecto se desarrollará en dos años con una inversión de 112 mil dólares.

**Tegucigalpa Honduras, 22 de septiembre de 2023.-** Las autoridades de la Secretaría de Educación, Fundación Funazucar y la Organización de Estados Iberoamericanos para la Educación, la Ciencia y la Cultura (OEI), firmaron un convenio de cooperación para implementar nuevamente el proyecto ALFAZUCAR y beneficiar a más de 500 ciudadanos.

El objetivo es impulsar la alfabetización y la educación básica en Honduras, principalmente en las comunidades azucareras del país.

A través de este proyecto se llegará a 20 comunidades del territorio nacional de las zonas de influencia y así lograr atender a más de 500 personas que no han logrado culminar sus estudios y que ahora lo podrán hacer gracias a esta alianza.

Dicho proyecto se desarrollará en dos años con una inversión de 112 mil dólares.

El Ministro de Educación, Profesor Daniel Esponda, manifestó que; “A través de este convenio tripartito, nos ayudarán en el Programa Nacional de Alfabetización, pero sobre todo a escolarizar en los diferentes niveles a los adultos que tenían baja escolaridad y eso para nosotros es muy importante porque algunos van a terminar o iniciar su primaria y otros pasar el ciclo o finalizar el colegio, lo cual permitirá abrir nuevas oportunidades para las comunidades”.

Además, agregó que este proyecto es muy significativo porque está alineado completamente con los 3 pilares, los 6 elementos y 5 objetivos que se han planteado en el Plan de Refundación.

“Sumarse a la tarea de mejorar los niveles de escolaridad de la población es fundamental y atender zonas postergadas del país es oportuno”, apuntó.

Mientras tanto, la representante de la OEI, Carmen Largaespada resaltó; “El compromiso que tenemos con este proyecto es fundamental, creemos que es la semilla para lo que es tan importante en nuestra época, estamos hablando de la quinta revolución industrial, que es el aprendizaje a lo largo de la vida, la educación de jóvenes y adultos es el inicio y necesariamente se va transformar”.

Por su parte el presidente de Funazucar, Robert Vinelli destacó que; “En los próximos dos años los números de beneficiados quedan chiquitos, estamos muy orgullosos de este proyecto, creemos que es parte de la transformación, la industria azucarera ha sido reconocida por cortadores de caña que es un trabajo arduo, duro, y esperamos que con proyectos como ALFAZUCAR pronto vamos a tener solo ingenieros trabajando en posiciones muy diferentes”.

Cabe destacar que ALFAZUCAR es un proyecto que tiene como finalidad promover el acceso a la educación básica a jóvenes y adultos que no contaron con la oportunidad de cursar sus estudios de primero a noveno grado.

Desde el 2008 a la fecha se ha beneficiado a más de 44,000 personas con rezago escolar de 270 comunidades del sector azucarero, quienes gracias a esta iniciativa han mejorado su calidad de vida y han obtenido nuevas oportunidades laborales y académicas.

El convenio establece compromisos específicos para cada una de las partes, incluyendo la capacitación de docentes y facilitadores, el suministro de materiales educativos, la certificación de procesos, la reproducción de textos educativos y la colaboración en la ejecución del proyecto.



**Dirección de Comunicaciones, Estrategia e Innovación Digital.**